



Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Toluca, México a 8 de septiembre de 2021

## Firma de Convenio de General Colaboración UAEM - COPARMEX.

Muy buenos días tengan todos y todas ustedes.

Nos da muchísimo gusto estar en este evento con ustedes, nuestros amigos de COPARMEX.

Doy la más cordial bienvenida al Maestro **Jesús Trigos Rodríguez, Presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana en el Estado de México**, sea usted bienvenido.

También saludo con gusto al **Dr. Francisco Zepeda**, Secretario de Extensión y Vinculación; muchísimas gracias Doctor.

Agradezco la presencia del **gabinete universitario y de nuestros invitados especiales consejeros y socios de la COPARMEX**.

Apreciables universitarios:

Agradezco sinceramente su presencia en este recinto universitario, para constatar el interés de nuestra universidad pública y autónoma en fortalecer los vínculos con la sociedad, al igual que nuestra voluntad de seguir aportando lo mejor de nuestra institución al desarrollo económico y humano de los y las mexiquenses.

Reconozco la sensible labor de las áreas jurídicas y de extensión y vinculación de nuestra universidad para iniciar un diálogo enriquecedor con todos los sectores de la sociedad mexiquense.

Sin duda alguna, la formación de capital humano de alta calidad es una de las condiciones primordiales para el sano desarrollo de las empresas.





Hoy en día nos vemos constantemente impresionados por las novedades tecnológicas que cada día surgen en el mercado para facilitar la vida de las personas en todo el mundo.

Sin embargo, este arrobamiento ante las maravillas tecnológicas nos hace olvidar a veces que, detrás de cada innovación, hay personas que han sabido aprovechar sus conocimientos y su pensamiento crítico para resolver creativamente algún problema o necesidad. Y antes de obtener un nuevo producto, los innovadores han realizado un intenso y disciplinado trabajo de búsqueda en el que combinan las teorías científicas y los resultados empíricos de las investigaciones.

La UAEM cuenta con un exitoso programa de incubación de empresas, sin embargo, requiere establecer francas relaciones de colaboración con quienes han logrado iniciar, sostener y acrecentar una empresa a partir de esfuerzos continuos y la capacitación de convertir las dificultades en oportunidades económicas.

A su vez, los jóvenes estudiantes que realizan prácticas profesionales, servicio social o proyectos de emprendimiento en una empresa real, también llegan ahí con el interés de aportar y afinar los conocimientos aprendidos en las aulas, talleres y laboratorios universitarios.

Asimismo, la universidad ha desarrollado una amplia gama de servicios que van desde trabajos especializados de laboratorios hasta programas de capacitación y diseño de diplomados a la medida de las necesidades sectoriales o empresariales.

Por ello, agradezco a la representación de la COPARMEX que hoy día nos visita, su generoso acercamiento con nuestra casa verde y oro, pues nuestros jóvenes estudiantes siempre están en la búsqueda de oportunidades para confrontar lo que aprenden en la universidad con la realidad que les espera más allá de la academia.

Estoy seguro de que los convenios de colaboración que suscribimos este día serán de enorme utilidad para identificar y activar puntos de interés común y fortalecer los vínculos entre empresarios y universitarios.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Me gustaría concluir con una frase de **Phil Jackson, entrenador de básquetbol estadounidense: la fuerza del equipo viene de cada miembro. La fuerza de cada miembro es el equipo.**

Por favor considérenos parte de su equipo.

Somos UAEMéx.

**Patria, Ciencia y Trabajo.**

